



Alemania impulsa el MERCOSUR

- Josue Michels
- [22/11/2024](#)

En la reunión de ministros de Comercio de la Unión Europea celebrada en Bruselas el 21 de noviembre, el ministro alemán de Economía, Robert Habeck, instó a los Estados miembros a llegar rápidamente a un acuerdo sobre el tratado de libre comercio con el MERCOSUR (Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay).

- El acuerdo crearía una zona de libre comercio con 770 millones de personas, el mayor acuerdo comercial de la historia.

En la actual situación geopolítica, el acuerdo de la UE con los países de MERCOSUR reviste una gran importancia estratégica, tanto para la UE como para los países de MERCOSUR.
—Robert Habeck

Próximos pasos: aunque el acuerdo se firmó en 2019, los desacuerdos sobre declaraciones adicionales detuvieron su aplicación. La Comisión Europea prevé concluir el acuerdo en la cumbre del MERCOSUR del 5 de diciembre. A continuación, se pedirá al Consejo de los Estados miembros y al Parlamento Europeo que den su aprobación.

Alemania espera sacar adelante el acuerdo a pesar de las preocupaciones de los agricultores franceses, según informó *Handelsblatt* el 22 de noviembre.

Miedo a Trump: a la luz del regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, el acuerdo de MERCOSUR sería "la respuesta adecuada a esta tendencia al cierre, los aranceles y las barreras comerciales", señaló Habeck.

Un pronóstico de hace décadas: *la Trompeta* y su predecesora, *La Pura Verdad*, llevan mucho tiempo advirtiendo de tal alianza. En 1962, *La Pura Verdad* advirtió:

Estados Unidos se va a quedar al margen cuando dos gigantes bloques comerciales, Europa y Latinoamérica, se unan y empiecen a mandar en el comercio mundial.

Europa, sin embargo, puede necesitar un liderazgo nuevo y más fuerte antes de que se firme realmente el acuerdo.

Más información: lea ["Estados Unidos está siendo sitiado económicamente"](#).